



Spendenfreudige Bludener Exekutive Gendarmen mit Herz – alle Beamten des Bludener Gendarmeriepostens und der Stadtpolizei haben aus einer spontanen Idee eine handfeste Aktion gestartet. In kürzester Zeit spendeten die Beamten 1240 Euro für Pfarrer Georg Thaniyath aus Hohenems. „Damit können wir im Rahmen der ‚Aktion ein Dach über dem

Kopf‘ ein Haus in Indien bauen“, so der Pfarrer, der mit seiner Aktion bereits über 600 Häuser für die Ärmsten der Armen finanziert hat. Im Herbst soll das Haus „Gendarmerie Bludenz“ dann eröffnet werden. Übrigens – für die Aktion „Ein Dach über dem Kopf“ kann jeder bei der Raiba Hohenems (Kontonummer 1089960, BLZ 37438) spenden. (Foto: GP Bludenz)